



Operasi Zebra Singgalang 2022 Bakal Digelar Mulai 3 Oktober Mendatang, Kasat Lantas Polres Solok Kota Imbau Masyarakat Patuh Demi Keselamatan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.KIM.WEB.ID

Sep 28, 2022 - 14:53



SOLOK KOTA - Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota bakal menggelar penertiban dan pendisiplinan pengguna lalu lintas dalam Operasi Zebra Singgalang 2022, yang rencananya akan dimulai pada tanggal 3 Oktober mendatang.

Menurut Keterangan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, melalui Kasat Lantas AKP Muhammad Sugindo, S.IK, dalam operasi yang akan dilaksanakan selama 14 hari, hingga tanggal 16 Oktober 2022 itu, ada tujuh sasaran tindak pelanggaran yang menjadi prioritas, yang sering terjadi di jalan raya.

"Ketujuh pelanggaran yang dimaksud adalah pelanggaran menggunakan telpon genggam saat berkendara, pengemudi bawah umur, berboncengan lebih dari satu orang, tidak menggunakan helm SNI, pengemudi di bawah pengaruh alkohol, melawan arus serta pengemudi tidak memakai sabuk pengaman (safety belt), ugal-ugalan dan over dinemsi over load (ODOL)," terang AKP M.Sugindo.

Selain tujuh sasaran prioritas itu, target operasi juga meliputi Kendaraan tidak layak jalan, mobil barang, kendaraan penumpang dan sepeda motor yang digunakan untuk balap liar. Kemudian, kendaraan yang tidak standar pabrikan, menambah panjang rangka atau mengubah spesifikasi teknis, kendaraan pribadi yang menggunakan 'Serine Rotator Strobo' bukan pada peruntukannya serta

TNKB (Tanda Nomor Kendaraan Bermotor) yang tidak sesuai dengan aturan spesifikasi teknis.

Dikatakan Sugindo, penindakan dalam operasi ini lebih ditekankan terhadap pelanggaran yang terang dan kasat mata. Selain itu, petugas juga tetap akan memeriksa surat kelengkapan berkendara.

Melalui operasi ini, Kasat Lsntas Polres Solok Kota mengimbau masyarakat pengguna jalan untuk senantiasa patuh dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya kedisiplinan berlalu lintas, yang pada hakekatnya adalah demi keselamatan pengendara itu sendiri serta pengguna jalan lainnya.

“Sat Lantas Polres Solok Kota atas nama pimpinan mengimbau kepada masyarakat agar selalu tertib berlalu lintas, dan jangan hanya tertib ketika ada petugas kepolisian saja. Tertiblah atas kesadaran sendiri demi keselamatan diri dan orang lain, ” imbuhnya.

Ditambahkan Muhammad Sugindo, mengingat masih dalam masa endemic, pemulihan dari dampak pandemi Covid-19, dalam pelaksanaan operasi kali ini pihak Kepolisian mengedepankan tindakan preventif, dengan melaksanakan sosialisasi dan imbauan langsung kepada masyarakat, baik melalui tokoh-tokoh masyarakat, tokoh pemuda, hingga menyasar ke sekolah-sekolah dengan harapan meningkatkan disiplin tertib berlalu lintas.

“Selain sosialisasi secara langsung, upaya preventif atau pencegahan tidak pelanggaran juga akan kita lakukan melalui sosialisasi dengan memanfaatkan media sosial, radio, serta media online,” tukas AKP Muhammad Sugindo.



Sementara, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan didampingi oleh Waka Polres Solok Kota Kopol Joni Darmawan, SH, dan diikuti oleh para pejabat utama, Kapolsek se-jajaran Polres Solok kota serta personel yang akan terlibat langsung dalam operasi ini, saat melaksanakan Latihan Pra Operasi Zebra Singgalang 2022 di Aula Polres Solok Kota, Rabu, 28 September 2022, mengatakan bahwa tujuan digelarnya operasi ini adalah untuk menciptakan situasi Lalu Lintas yang kondusif, demi meningkatkan kesadaran masyarakat dalam disiplin berlalu lintas yang muaranya diharapkan bisa menekan angka pelanggaran dan kecelakaan di seluruh wilayah hukum Polres Solok Kota.

Kepada seluruh personil, terutama satuan fungsi pelaksana, Kapolres AKBP

Ahmad Fadlan menegaskan untuk betul-betul melaksanakan operasi ini dengan penuh rasa tanggung jawab, serta menghindari pelanggaran sekecil apapun yang dapat menurunkan citra POLRI khususnya Polres solok Kota di tengah masyarakat.

“Operasi yang akan kita laksanakan ini adalah sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran dan disiplin dalam berlalu lintas sehingga dapat tercipta keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran di jalan yang apa akhirnya dapat mengurangi jumlah kecelakaan lalu lintas di jalan., Ayo kita ajak masyarakat untuk budayakan tertib dalam berlalu lintas,” tutur Kapolres. (Amel)